

Córdoba, 24 de junio de 2024

## Noches de canción de autor durante el Festival de la Guitarra en La Axerquía

El Kanka, María Peláe o Rozalén compartirán sus últimos trabajos en este escenario

La canción de autor llega en esta 43º edición del Festival de la Guitarra de Córdoba de la mano de prestigiosos artistas, que cargan en sus maletas galardones y nominaciones a Latin Grammy, premios Goya o MTV, entre tantos otros. Las noches en el teatro La Axerquía serán una ocasión perfecta para descubrir letras e instrumentos que interpelan a todo el público.

Este escenario recibe, el jueves 4 de julio, la energía de voz y guitarra de El Kanka en su gira *Cosas de los vivientes*, un título que comparte con su último disco. El cantautor malagueño lleva más de 15 años en la profesión y asegura que cuenta historias que son "una colección de cosas que nos pasan a los vivos, de experiencias y reflexiones".

En 2024 continúa recibiendo galardones como el que la Academia de la Música le ha otorgado a Mejor Canción de Cantautor por *Para Vivir*, un canto junto a la mexicana Silvana Estrada, que recoge lo realmente importante de la vida. Asimismo, ha sido el artífice de *Una cosa inexplicable*, el nuevo himno del Málaga C.F. con motivo de su 120 aniversario. En esta ocasión le acompaña su paisana María Peláe, quien también vivirá una noche privilegiada en La Axerquía el 6 de julio.

La cantautora muestra su inagotable repertorio de letras en una nueva gira *Al Baño María Tour*, donde mantiene su compromiso social y su toque reivindicativo. Antes de este nuevo disco, su álbum *La Folcrónica* recibió el premio Odeón a Mejor Álbum de flamenco. En esta ocasión el público la acompañará en un concierto preparado "a fuego lento y con mimo", como ella misma explica.

La canción de autor sigue presente en este escenario con Rozalén (11 de julio), y su nueva gira *El Abrazo*, donde presenta su nuevo disco producido por Ismael Guijarro. La albaceteña llega a Córdoba con numerosos reconocimientos, el más reciente la medalla del 125 aniversario de la SGAE, que también han recibido otros artistas que pasarán por el Festival como la bailaora Sara Baras y el guitarrista Tomatito.



Valeria Castro, cantautora canaria nominada a los premios Latin Grammy por Mejor Canción Cantautor y ganadora de un premio de la Academia de la Música por su tema *El amor de Andrea*, abre el recital del 12 de julio presentando su primer disco *con cariño y con cuidado*. A su dulce voz se suma la cantante y compositora mexicana Julieta Venegas, quien ha sido reconocida con multitud de premios Latin Grammy, entre otras estatuillas. Ella trae a escena su octavo álbum *Tu historia* y otros míticos temas de su exitosa carrera.

Las entradas para disfrutar de estos conciertos y todos los espectáculos del Festival de la Guitarra se encuentran disponibles en la <u>web del IMAE</u>. Asimismo, están a la venta abonos para acudir a diferentes recitales y se dispone de descuentos para diferentes colectivos.

Más información en www.quitarracordoba.es